
Antrag Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

12/SVV/0040

öffentlich
Betreff: Neubesetzung eines Sachkundigen Einwohners

Erstellungsdatum 10.01.2012
Eingang 902:

Einreicher: Fraktion FDP

Beratungsfolge: Empfehlung Entscheidung

Datum der Sitzung Gremium

25.01.2012 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Gemäß § 43 Abs. 4 BbgKVerf. wird Frau Alexandra Wendeler als sachkundige Einwohnerin der Fraktion 
FDP aus dem Ausschuss für Stadtentwicklung und Bauen abberufen.

Herr Christopher Kühn wird als sachkundiger Einwohner für die Fraktion FDP in den Ausschuss für 
Stadtentwicklung und Bauen berufen.

gez. Johannes von der Osten-Sacken
Fraktionsvorsitzender
Fraktion FDP

Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen 
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium: Sitzung am:

 einstimmig  mit Stimmen-
mehrheit

Ja Nein Enthaltung überwiesen in den Ausschuss:

 erledigt  abgelehnt

Wiedervorlage:

 zurückgestellt  zurückgezogen



Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen?  Ja  Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Frau Wendeler hat gegenüber der Fraktion mitgeteilt, dass sie von der Ausschussarbeit zurücktreten 
möchte.

Als Nachfolger für Frau Wendeler schlägt die Fraktion Herrn Christopher Kühn vor. Herr Christopher 
Kühn, geboren am 17.12.1977 in Potsdam, arbeitete seit seinem Diplom 2003 mit verschiedenen 
Architekten an ganz unterschiedlichen Projekten zusammen. Als freier Mitarbeiter, sowie in 
Projektpartnerschaften wurden vor allem Entwürfe, Visualisierungen und Wettbewerbe entwickelt. Ab 
2007 stärkte er immer wieder mit Entwürfen und Präsentationen die Diskussionen um den 
Wiederaufbau der Potsdamer Mitte.

Auf Grund seiner umfangreichen Erfahrungen stellt Herr Kühn aus Sicht der Fraktion eine wertvolle 
Bereicherung der Arbeit im Ausschuss für Stadtentwicklung und Bauen dar.


